

**Beschluss des Landrats vom 15.09.2022**

Nr. 1679

**25. LGBTQIA+, Weiterbildungen und Schulungen der Polizei**  
2022/212; Protokoll: mko

**Miriam Locher** (SP) gibt eine Erklärung ab. Sie dankt herzlich für die ausführliche Beantwortung. Man sieht anhand der Antwort wieder einmal, dass die Anzahl Fälle ein Thema sind. Die Rede ist von einer «Handvoll» oder von «tiefen Fallzahlen». Offenbar kann nicht richtig erfasst werden, wie viele Aggressionen es wirklich gibt. Dass es sie gibt, liegt aber auf der Hand und sie bekommt das auch immer wieder mit. Einmal mehr freut sie sich darauf, dass 2023, wenn dann die offiziellen Zahlen vorliegen, man entsprechend handeln wird.

://: Die Interpellation ist erledigt.

---